

中学生のみなさんへ

～ 困ったときは相談を ～

長い夏休みが終わり、2学期が始まります。みなさんは、どんな2学期にしたいか目標を決めているでしょうか。目標に向かって積極的に挑戦をすることで、自分の成長につなげてほしいと思います。2学期も新たな学びや様々な学校行事がありますが、時には不安や悩みを感じる等、壁にぶつかることがあるかもしれません。

みなさんだけでなく、誰にでも不安や悩みはあるものです。もし何か心配事があれば、決して一人で抱え込まずに「SOS」を出してください。みなさんは一人ではありません。困ったことがある時には、家族や学校の先生、友達など、信頼できる人に相談してください。しかし、どうしても周りの人に話しづらい時もあるかもしれません。そんな時には、裏に書いてある「相談窓口」に相談してください。つらいことや苦しいことを話すのは、勇気がいることかもしれませんが、しかし、人に相談することは、決して恥ずかしいことではなく、とても大切なことです。

みなさんは、一人一人がかけがえのない存在です。自分自身も周囲の人も大切にして、温かい思いやりのある言葉かけや行動をしてください。

みなさんが、友達やまわりの人たちとともに充実した生活ができるよう願っています。

令和6年8月

四街道市教育委員会教育長 府川雅司